

Un artesano se cae de un andamio

El desagradable accidente ocurrió ayer a las doce horas en la obra en construcción que se está llevando a cabo en el Colegio María Auxiliadora de San Francisco de Mata Redonda. La víctima fue el honrado carpintero Felimón Bolaños, vecino de aquel lugar. Por un descuido, falsó la tabla en que trabajaba y dió con su cuerpo en tierra produciendo varias lesiones en la

cara y cuerpo, de pronóstico reseñado según el dictamen médico. Cundió la alarma entre sus compañeros de faena y pronto el vecindario después de acudir en su auxilio, comunicó a la familia que reside en los lotes de don Modesto Zúñiga, la fatal desgracia y ésta rápidamente procedió a su traslado a la casa de habitación proporcionándole al punto los recursos necesarios de la ciencia.

Una inspección a la vía del Pacífico

A inspeccionar los trabajos que en el puente de la boca de la Barranca se hacen, en el Ferrocarril al Pacífico, estuvo el sábado el señor Ministro de Fomento en compañía de los señores don José Cabezas y don Manuel Emilio Vázquez, Administrador del Ferrocarril y Jefe de Obras Públicas respectivamente. En esta inspección, que fué bastante provechosa, porque pudo el Sr. Ministro Volar darse cuenta de algunas muy importantes necesidades de que carece el Ferrocarril Nacional, se convino, según se nos informa, en que el desvío de Carvallo urge terminarlo. El trabajo del Puente de Barranca se ha pensado que será mejor es-

tudiar un plan de construcción que sea de verdadero mérito. Aunque costará muchos miles de colones, se trata de dar un puente que no tenga en adelante que estarse construyendo por efecto de que el río se lo lleve, pues ha costado mucho dinero la imprevisión del mismo sin que se haya podido resolverse gran problema que padece el Ferrocarril a Puntarenas.

Nos parece que el señor Ministro de Fomento ha de tener todo el apoyo necesario para llevar a efecto este trabajo, sin que el Congreso, que es el que ha de conocer de esto, le ponga obstáculo alguno. Informaremos más al respecto en edición próxima.

Una conferencia interesante

Se nos ha informado que los intelectuales de Costa Rica tienen especial intención en pedir a la llegada del señor Presidente de la Unión Panamericana de Washington, que de regreso del Perú hacia los Estados Unidos acompañe hasta esta república el Lic. don Luis Anderson, que este culto intelectual dicte una conferencia en el Teatro Nacional o en la Biblioteca.

Empeño algunos de los señores Abogados, para tener la oportunidad de oír, ya que es el señor Rowe una personalidad sobresaliente de la política norteamericana, de oír su verba elocuente y su exquisita manera de pensar en cuanto a los problemas que atañen directamente a los intereses de las naciones hispanoamericanas. Es posible que se consiga este deseo y entonces tendremos una fiesta intelectual de gran significación.

Algunos detalles sobre los festejos de Atenas

Los grandes festejos cívicos celebrados en la villa de Atenas durante los días sábado, domingo y lunes último, resultaron una nota altamente simpática.

Diecisiete años hacía que los vecinos no se entregaban a celebrar sus fiestas y naturalmente éstas tenían que resultar buenas. Desde el primer día se notó animación y contento general.

El sábado se verificó un gran baile social, el mejor acontecimiento seguramente de estas fiestas, pues además de los toros y las mascaradas, el turno y los juegos deportivos, había por todas partes mucha alegría, y entonces también la sociedad de Atenas, en cooperación con distinguidos elementos de la juventud de Heredia, Alajuela, Grecia, San Ramón y San José, se entregaron a las delicias de un baile, el que tocó el jazz-band del maestro don Ricardo Jiménez Rojas.

En ese baile desfilaron no menos de setenta y cinco parejas, cuyos nombres sentimos no dar a nuestros lectores.

El domingo las fiestas estuvieron más animadas. La corrida de toros estuvo admirable. Los animales que entraron en lidia buena faena hubieran hecho en la Plaza de toros de la capital. No se quedó individuo de los que se encontraban en la plaza que no fuera rebentado por los aires y sin que dejara de pasar un susto.

Por la noche se efectuó otro baile que no resultó tan animado como el anterior. Ayer lunes llegó el señor Ministro de Guerra y Marina, quien fue recibido por una lujosa comisión que estuvo en Río Grande a la llegada del tren ordinario de Puntarenas. A su llegada al pueblo la Banda Militar de Alajuela ejecutaba alegres piezas y el pueblo se reunió, habiendo sido por este

motivo más grande el entusiasmo.

Después el señor Ministro fue obsequiado con un banquete en la residencia del caballero don Antonio Cabezas, al que asistieron el señor cura Presb. Lombardo, el señor Jefe Político, y los jóvenes Luis Ruiz, Nautilio Núñez, Rubén Hernández, doña Ninfa de Mass y las señoritas Carmen y Lolita Mass y doña Rosa de Cabezas.

Después del almuerzo y a la hora de la corrida de toros, el señor Ministro Ruiz estuvo en uno de los tablados desde donde pudo ver una lidia que se efectuaba en su honor.

A las seis de la tarde se hizo el regreso a caballo hacia la estación de Río Grande, de donde salió para la capital en gasolina especial llegando a San José a las ocho y media de la noche.

Tenemos que hacer un elogio especial a la Comisión de estos festejos que trabajó empeñosamente en el mejor resultado de los mismos y particularmente al Dr. don Julio César Ovares, iniciador con el señor Cabezas de estos jolgorios.

Marítimas

Puntarenas, 12 de enero de 1924.

El 10 a las 15 hs. zarpó para San Juan del Sur y escalas hasta Chamerico el vapor inglés "Jamalica" de 602 toneladas, 55 tripulantes, capitán James Watson y despedido por Felipe J. Alvarado & C^o Pasajeros para San Juan Sur: Jose Mongalo, Lidia de Mongalo, Margarita, Fernando y Aelia Mongalo. Para Corinto Francisco Ibarra Mayorga y Carlos Arias. Carga 62 sacos cacao para Acajutla pesando 4526 libras, correo 6 sacos y 500 q. de...

El Congreso reanudó sus labores

La Representación Nacional después de su período de receso, ha vuelto a reanudar su labor, y ayer se verificó la primera asamblea despachando varios asuntos de importancia.

Para hoy se conocerá definitivamente de la Ley

sobre accidentes de Trabajo, en cuya discusión tomará parte activa el General don Jorge Volio, quien ha vuelto a ocupar su curul sin estar del todo bien, sólo para defender el principio que persigue en este problema de carácter social.

El Cambio

Hoy a las 15 horas

New York.....	400 1/2 ojo
Londres.....	383
París.....	108 1/2
España.....	284 1/2
Italia.....	84
Suiza.....	386 1/2
Bélgica.....	1 00
Amsterdam oro a.....	40 --
Dólar sobre.....	
Bélgica.....	400 --
más 1 ojo	

Telegramas rezagados

Fernando Luis Larion, Tegucigalpa; J. A. Shux, Alajuela; S. Chober, León; Mr. Herman, St^a Cruz Gre.; Francisco Gallansea, Puntarenas; Tobías Umaña, Turrialba; Tex Ramirez, León; Ramírez G., Managua; Chacón, Corinto; Emilio Estrada, Masaya; Hortensia Moraga Filadelfia; Concha Mancian, Limón; Florencia Guillén, Atenas; Alberto Barrantes, St^a Rosa; Manuel v. de Fernández, Orosi; P. Quirós, Guatemala; Leonora Knight, Siquirres; Gregoria Martínez, Guatemala; Ramsay McDonald, San Ramón; Juan José Rojas y señora, Pacayas; Ernesto Santos, Managua; Salvador Sabetti, Santo Domingo, C. A.; Rosalina de Zeledón, Liberia.

Se formará en esta capital una fábrica de películas cinematográficas

Algunas personas aficionadas al arte cinematográfico y entusiastas por el progreso de las industrias piensan formar una sociedad para la fabricación en nuestro país de películas cinematográficas tanto comerciales y de propaganda agrícola como de arte. Ya han tenido varias reuniones preliminares y sabemos que esta noche se reunirán para ver de dar forma definitiva a la Sociedad. Piensan levantar un capital de unos doscientos mil colones por medio de acciones de cien colones. Entre algunos de los interesados se encuentran don Miguel Andrés y don Manuel Gómez Miralles. Veríamos con gusto que no fracasaran en su intento.

Vida Social

—La apreciable señorita Alicia Sáenz sale para Cachí a pasar una temporada.
—La familia de don Miguel Obregón saldrá para Cartago.
—De Puntarenas regresó la señorita Luisa Bonilla Agullar.
—Para Tres Ríos salieron don Alfredo Esquelvel y señora.
—Mejor de salud ha seguido la estimable señorita Estela Hine.
—Hoy regresa al país el Lic. don Luis Anderson.
—Doña Mónica v. de Quirós y familia salieron hoy para Puntarenas.
—De Cartago regresó don Manuel de Volio.
—De Puntarenas regresó la señorita Aneita Esquelvel.
—Para Puntarenas salió don Joaquín Llinás y señora.

AUTO-CLUB

Nueva Directiva

La nueva Directiva del Auto-Club que fué elegida en la asamblea del 30 de diciembre la componen los Srs. siguientes. Presidente, don Rodolfo Traube; Vice-presidente, don Francisco Amerling; Secretario, don Hernán Ulloa; Tesorero, don Oscar Valverde; Fiscal, don Santos Penón; Vocal 1^o, don Pedro Ujueta; Vocal 2^o, don Luis Vives. Hoy a las ocho de la noche, se verificará el solemne acto de la toma de posesión de la Directiva.

A nuestros agentes

Avisamos a nuestros agentes de los pueblos que están en deuda con nuestro periódico, para que liquiden en seguida sus cuentas. A los que no lo hagan, les publicaremos sus nombres para que todos los conozcan y les retiremos el paquete. Con que apresúrense a liquidar los que están en descubierto.

Los mejores libros de Literatura, Ciencia, Arte, Pedagogía y Sociología los encontrará en la Dirección de La Prensa. Precios económicos. Casa Falco

Lucido baile del domingo

El estimado caballero don Abel Carvajal Córdoba, con motivo de su próximo viaje a la Argentina, obsequió el domingo un hermoso baile a sus numerosas amistades, en el amplio salón del Teatro Ideal.

A eso de las veinte horas, a los acordes de la orquesta del maestro Paco Alvarado, se inició el desfile de un sin número de simpáticas parejas, y ando para ello el bello y nuevo sistema de las serpentinatas. Juego que consiste en lanzarse esas multes llores cívicas carnavalescas separadas señoritas y caballeros en el instante del desfile, momentáneos antes de formarse las parejas que han de efectuarse según el lugar que ocupan en la fila. Este acto resultó bastante divertido. Dado el entusiasmo que animó entre los concurrentes, la fiesta se prolongó hasta la una de la mañana, sin atterarse la alegría y la más franca cordialidad.

LA PRENSA

DIARIO DE LA VIDA NACIONAL

DIRECTOR -- GERENTE
ENRIQUE FONSECA ZUNIGA

REDACTOR:
BERNARDO MERINO

ADMINISTRADOR:

RAFAEL FONSECA CALVO

Agente General de Anuncios: BELISARIO LORIA

EDITORES:

SOCIEDAD "GERMINAL"

JEFE DE TALLERES: RICARDO FALCO

Teléfono 71 -- 7ª Av. Este N.º 344 -- Apartado P

Nota del día

MIRANDO A MARRUECOS

Las ambiciones imperialistas

No existe en el mundo un solo palmo de la tierra que, por buenas o malas mañas, no se lo hayan apropiado las naciones poderosas. Y como ya no queda nada que repartir, andan viendo la manera de despojarse unos a otros.

Desde octubre o noviembre se han exteriorizado las ambiciones imperialistas de varios gobiernos sobre la zona española de Marruecos. Inglaterra, Francia y la misma Italia están demostrando un interés excepcional sobre ese territorio. Y esto nos hace creer, con mayor claridad que antes, que no era infundada la sospecha de que una misteriosa mano internacional ha estado influyendo poderosamente en la dura resistencia que los rifeños han ofrecido a los españoles desde que empezó la campaña en 1909.

Los españoles tienen ante Europa el compromiso de imponer el orden y hacerlo respetar en todo el Riff. A nadie se le ignora lo que los señores colonistas entienden por orden: una especie de esclavitud implacable que permita una explotación en gran escala. Así ha sido siempre para desgracia de las colonias.

A pesar de haber derrochado en la empresa mucha sangre y muchos millones, España no ha podido franjar el orden en aquellas kábilas rebeldes, tan duras de pelar. Y el pueblo español, convencido ya de que la ocupación del Riff le resulta un mal negocio, ha creído conveniente retirarse del interior del territorio y ocupar solamente los puntos estratégicos de las costas.

En cuanto se habló de esto, entraron en la danza las naciones que hemos mencionado. La prensa francesa en contra bien la retirada de los españoles, mientras la prensa inglesa y parece que también el gobierno inglés aconsejaba a España que no se retirara.

Apenas empezó el repliegue de las tropas españolas, Francia declaró extraoficialmente que los franceses ocuparían el Riff abandonado por los españoles, porque la retirada de éstos significa el incumplimiento del compromiso y la cesación de su derecho. Y como Francia tiene sus intereses en la misma frontera de esa zona, se cree con derecho a ser ella quien la ocupe.

A Inglaterra no le satisfacen estas razones, porque no quiere tener al ejército francés tan cerca de Gibraltar, y esta inconformidad inglesa tiene conteados a los franceses.

Italia también quiere sacar partido de esta nueva situación marroquí, y dice que a ella se le debe una compensación por la ampliación del control francés en el litoral del Mediterráneo. Y contra esta pretensión italiana se indignan los franceses, añadiendo que si alguna nación mereciera compensación, esa nación sería España ¡Menos mal!

Primero de Rivera se extraña y se asombra de que tantas naciones pretendan intervenir en un territorio donde no tienen ningún derecho legal, y afirma que España no renuncia a nada y anuncia que la retirada del interior de la zona es meramente un asunto de estrategia.

Así lo creemos. Los españoles no abandonan nunca un territorio si antes no se les cae el mundo encima. No están lejanos los ejemplos de Cuba y Filipinas.

Nosotros le tenemos mucha prevención a esa cuestión del Riff. Milagro será si más pronto o más tarde no resulta de esa cuestión una guerra entre España y Francia, guerra que hace cuatro años se consideró inminente.

Y ahora vamos creyendo algo más; vamos creyendo que Marruecos puede producir una guerra entre las grandes potencias, convirtiéndose para Europa en un peligro tan grande como los propios Balcanes.

La guerra pasada no ha enseñado nada a los pueblos y las ambiciones imperialistas, quizás más fuertes que antes, tienen al mundo en pie de guerra.

Todavía se echan sobre la humanidad enormes sacrificios, antes de que llegue a comprender la gran aberración de matarse unos a otros por egotismos mal entendidos.

BERNARDO MERINO

El Famoso 33

FRENTE AL PASAJE JIMENEZ -- SAN JOSE C. R.
Gran surtido de casimires ingleses de pura lana.

Un conato de incendio

Antenoche a las 9.20 p. m. fuimos alarmados con la salida violenta de la bomba Knox que se dirigía al lado de la estación del Pacífico e investigando lo que ocurría se nos dijo que se había desarrollado un incendio en una casa contigua a la del Lic. don Alberto Echandi.

Inmediatamente nos dirigimos al lugar del suceso y encontramos la calle completamente llena de curiosos y allí se nos informó por varias personas que un señor Gómez en estado de ebriedad y que habita los altos de la casa de don Nicomedes Sotela, al acostarse había botado un fósforo encendido sobre un lío de ropa sucia que ardió

inmediatamente y se produjo un incendio que dichosamente no tomó proporciones por haber venido con presteza tanto el propietario Sr. Sotela como la policía. La bomba regresó un rato después y se dispersó el público que había ocurrido creyendo presenciar un espectáculo emocionante como esos que ocurrían en la parte comercial de la ciudad. Gómez fue detenido por la policía para hacer la investigación del caso.

Nosotros creemos que lo ocurrido se debió a imprudencia de Gómez pues la casa del Sr. Sotela no estaba asegurada y no es dable suponer que fuera intencionado.

LA ESPAÑA ALMACEN DE ABARROTES

Fábrica de Velas, Jabón y Fideos

100 varas al Oeste del Palacio de Justicia

Martinez & Co.

APARTADO N.º 211

TELEFONO N.º 694

Serán aumentados los sueldos de los empleados

El sábado fuimos informados por una persona que está muy al tanto de los asuntos oficiales, que el Ejecutivo estudia un plan relativo a aumentar los sueldos de los empleados oficiales, pues se consideran a estos servidores de la nación muy mal pagados. Efectivamente, si se toma en cuenta el valor de la moneda ahora con relación al que tenía hace seis u ocho años y los sueldos de antes y ahora resulta que los únicos empleados que casi permanecen con las mismas dotaciones son los de la nación. Los empleados de negocios particulares, los obreros, los profesionales y todos los demás han mejorado casi proporcionalmente sus salarios en relación con el valor de las subsistencias. Es lo natural que el empleado público goce de iguales consideraciones. Parece que el Sr. Presidente de la República y los Secretarios de Estado a quienes el Congreso acaba de mejorar sus sueldos quieren que todos los empleados gocen de igual beneficio.

Cada día mayor progreso

Es indudable que la industria moderna busca diariamente los medios más económicos y eficaces en beneficio de los favorecedores y en este sentido los industriales americanos rivalizan constantemente. Acabamos de ver una muestra del famoso betún líquido y en pasta 2 en 1 fabricado por una casa que representa la Costa Rica Mercantile Company que es una maravilla, y que por su baratura y eficacia recomendamos al público.

Cámara de Comercio

Hemos recibido una larga lista de candidatos para integrar la Junta Directiva de esta importante asociación y en la cual se propone a comerciantes de diversos ramos, todos absolutamente honorables y activos y basta decir que la encabeza el Sr. don Ricardo Mora Fernández como Presidente. Veríamos con agrado que esta candidatura triunfara íntegramente en las elecciones que se verificarán en estos días.

La Piedra del Canal

Augusto Trejos y Cia.
FRENTE AL BANCO ANGLO
Gran surtido de relojes suizos. -- Relojes despertadores, de pared y de bolsillo. Joyería alemana: Artículos para regalos de matrimonio. Precios al alcance de todo el mundo.

PARA CURAR UN RESFRÍADO EN UN DÍA

todo el mundo toma el LAXATIVO BROMO QUININA (Pacifina). Los boticarios devolverán el dinero si deja de curar. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

Atropellado por una carroza

En el desfile de carrozas verificada antier tarde en el distrito de la Merced y organizado por el cura don Rosendo de J. Valenciano ocurrió un accidente desgraciado en el que casi pierde la vida el joven Jorge Sánchez. Debido a la aglomeración de gente el joven Sánchez como de 18 años de edad, fue atropellado por una de las carrozas sufriendo algunas contusiones leves, que si no hubiera sido por la pres-

teza con que Sánchez obró para esquivar el peligro hubiera tenido mayores consecuencias. El joven Jorge fue conducido al Hospital de San Juan de Dios donde el médico interno del establecimiento le hizo las curas del caso y de donde se retiró un poco después.

Lamentamos el suceso y nos alegramos de que Sánchez no sufriera graves contusiones.

Bochinche en el barrio Keith

Antier como a las 17 horas, se suscitó un escándalo mayúsculo en el nuevo barrio de Keith en los lotes conocido del Sr. Volio Tinoco. Más de 500 almas presenciaban la desagradable escena de ver un grupo de hombres acometerse cuerpo a cuerpo luciendo en sus crispadas mano la correspondiente daga. El vecindario clamaba por un policía que con su presencia pusiera fin

a la tragedia, y gracias a la persistente influencia de los amigos se evitó la catástrofe.

Es sumamente necesario establecer en esta nueva barriada, que cada día va tomando mayor incremento, un servicio de policía. Lo exige su población y el Ministerio respectivo sabe que dicho barrio, donde existe un fuerte conglomerado de personas, necesita por lo menos esa garantía.

Restablecido De temporada en San Vicente

Con gusto consignamos esta nota. Después de haber permanecido unos días indispuesto en su casa de habitación nuestro buen amigo, el cumplido y activo comerciante don Luis García, ha vuelto de nuevo a ponerse al frente de sus muchos negocios ya completamente restablecido. Lo felicitamos y hacemos extensivo nuestro parabién a su distinguida familia.

La distinguida familia de nuestro particular amigo Lic. don Enrique Brenes Castro, Juez 3º Civil de San José ha trasladado su residencia a la hermosa finca que posee en la villa de San Vicente. Permanecerá en dicho lugar los meses de verano, disfrutando de los aires que proporciona la campaña.

ASERRADERO EL LABERINTO

STRUCK & ALVARADO

Maderas del país. -- Las mejores maderas del Pacífico
Surtido variado y seleccionado. -- Precios bajísimos.
Tiene usted que construir o reparar su casa? No lo haga usted sin antes visitar nuestro DEPOSITO y ASERRADERO.
RO. Saldrá SATISFECHO indudablemente.

Apartado 741

ASERRADERO: Teléf. N.º 937 -- DEPOSITO: Teléf. N.º 539

Lea mañana La Prensa. Le interesa

Gran Fábrica de Mosaicos Hidráulicos

Adela v. de Jimenez e hijos
SAN JOSE -- COSTA RICA
Teléfono 278 Apartado 343
Fundada en el año 1906 por el Ingeniero
Leones S. Jiménez

Los economizadores de tiempo

(Especial para LA PRENSA)

Concluye

Hoy todos los importantes escritorios de los grandes establecimientos de negocios y finanzas se hallan provistos de un teléfono mediante el cual su ocupante habla con las demás oficinas importantes de la institución y puede extender la conversación con las ciudades del otro lado del continente y hasta con nuestros vecinos próximos: Canadá, México y Cuba. Una reciente declaración hecha por un empleado de cierta gran compañía telefónica neoyorquina coloca el número de los teléfonos que se usan en la ciudad de Nueva York en más de un millón, contra 365,000 y 173,000 en París. Otra prueba de que el empleo del teléfono en este país es mucho más grande que en cualquier otra parte, la da la declaración oficial de que los Estados Unidos tienen hoy casi los dos tercios de los teléfonos del mundo y que sólo las conversaciones telefónicas a través de los alambres del sistema Bell alcanzan un promedio de 35 millones al día.

Tomemos como otro ejemplo el automóvil porque no puede dudarse que él es un gran economizador de tiempo en el transporte y otras transacciones comerciales, como lo ilustra el hecho de que sólo los finqueros del país tienen 4 y medio millones de automóviles de los cuales casi la mitad son ca-

miones que se emplean principalmente para conducir los productos agrícolas. Las últimas cifras utilizables dicen que los automóviles en uso que hay en los Estados Unidos son 15 millones, contra 9 millones en 1920, 5 millones en 1917 y un millón y cuarto en 1915. La reciente declaración de la Cámara de Comercio Automovilística demuestra que en el país el empleo de los automóviles es mucho mayor que en cualquiera otra parte; ella estima el total de vehículos con motor del mundo en 18 millones, de los cuales 15 pertenecen a los Estados Unidos, 642,571 al Canadá, 642,663 al Reino Unido y 144,812 a Francia.

Otro invento norteamericano reconocido hoy por todo el mundo como un gran economizador de tiempo es la máquina de escribir. Lo atestiguan el hecho de que nuestras exportaciones de máquinas de escribir sumaron, en los últimos diez años, más de 100 millones de dólares. Ellas van a cien países, colonias, dependencias, protectorados y territorios del globo.

O. P. AUSTIN

Ricardo Falcó

Se encarga de hacer cualquier pedido de libros a las casas Editoriales de España con gran rebaja de precios.

Depósito y aserradero de Maderas

A. GIUSTINIANI

Maderas de todas clases y dimensiones

Especialidad en maderas de LAUREL. Las maderas son de nuestra propiedad, lo cual nos permite mantener precios favorables a nuestros clientes. Frente a la Estación del Pacífico.

Apartado 334

Teléfono 61

TALLER DE ENCUADERNACION

ALBERTO BARRANTES

Me hago cargo de toda clase de trabajo de encuadernación. Precios económicos. Rapidez en las órdenes.

Casa Falcó, oficinas y talleres de LA PRENSA, 7ª Avenida Este N° 344. Teléfono 71, Apartado «P» SAN JOSE—COSTA RICA

USE EN SU CASA LA "CERA INDIA"

Para pisos y muebles se GARANTIZA su BUENA CALIDAD

"LA INDIA"

Eduardo L. Fernández
Apartado 1064 — Teléfono 378

CONSTANTINO NAVAS

Cien varas al Sur del Hotel Washington—San José, C. R. Gran variedad de juguetes de todas clases.—Surtido completo de discos ingleses.—Todo a precios bajísimos.—Visite nuestro establecimiento y se convencerá. Saldrá satisfecho.

La fiesta de Alajuelita

El miércoles dará principio el festival de todos los años en la Villa de Alajuelita, como celebración de su Santo Patrono, el Santo Cristo de Esquipulas.

Romeros de todos los Cantones y pueblos, asistirán en peregrinación el Santuario cumpliendo cada cual su promesa sagrada y el

pueblo como es costumbre, se divertirá con el programa de festejos que se elabora.

El jueves habrá grandes y solemnes actos religiosos, misa cantada a toda orquesta, sermón y rosario.

El público josefino preparase para concurrir desde el día de las vísperas, a la tradicional fiesta campestre de Esquipulas.

GRAN FABRICA DE REFRESCOS GASEOSOS DE TODAS CLASES

LA MEJOR

Situada en la Calle 5ª, entre Avenidas 6ª y 8ª Sur
Propietario: JUAN LUIS CAMPOS
Teléfono Núm. 190 — SAN JOSÉ — Apartado Núm. 935

Una nota enérgica de Francia a Italia sobre la ocupación del Riff

París.—El Ministerio francés de Relaciones Exteriores envió una dura nota al Gobierno italiano, disputando el derecho de Italia a intervenir en los asuntos marroquíes.

Dicho memorándum fué despachado por haber anunciado el Gobierno de Roma que, en la eventualidad de que tropas francesas ocuparan el terreno evacuado por los españoles, Italia debería recibir una compensación por la ampliación del control francés en el litoral del Mediterráneo, intentando el Premier Mussolini pedir que se volviera a discutir los repartos territoriales hechos en África y Asia al terminar la guerra mundial.

Como se sabe, Italia no logró ventaja alguna en dichos repartos, en tanto que Francia e Inglaterra obtuvieron importantes mandatos. La política de Mussolini está dictada, naturalmente, por la imposibilidad en que se encuentra Italia para espasmar su territorio, no obstante que su población crece sin cesar.

La comunicación del Premier Herriot adopta una firme actitud contra cualquiera incerferencia italiana, citando tratados y convenios entre París y Roma, y especialmente la formal promesa hecha por Italia de abstenerse de actuar en el norte de África al dársela la posesión completa del Trípoli.

La nota francesa indica claramente que el régimen de Herriot está considerando ya la posibilidad de una intervención en la zona española de Marruecos.

Noticias chiflosas llegadas de Tánger, afirman que Abdel-Krim se acaba de proclamar Sultán de las tribus del Riff. Si esto es verdad, Francia debe gestionar apresuradamente un entendimiento militar con Primo de Rivera, porque la actuación del cabecilla rebelde implicaría un reto al Sultán de Marruecos

que está protegido por la República francesa.

Entre regiones puede leerse en la nota que, caso de que hubiere que dar compensación a algún país, la nación compensada sería España y no Italia.

ALMACEN DE MUSICA

J. D. PAEZ y Co.

Música para Piano, Canto, Orquesta y Banda. ULTIMAS NOVEDADES

Instrumentos de Orquesta y Banda. Mandolinas y Guitarras.

Todo LO MEJOR y a precios bajos

Mundial

Revista semanal, Buenos Aires, 80 páginas de lectura selecta, con magníficas ilustraciones. Se vende en la Librería Trejos Hnos. Avenida Central. Precio \$0.50 el número.

Suscríbese Ud a LA PRENSA

Libros en venta

OBRAS DE ECA DE QUEIROIS
A \$ 5.00 el tomo empastado
San Cristóbal, leyenda
San Onofre, leyenda
El señor diablo, artículos
Adán y Eva, cuentos
Los Maíno, episodios de la vida romántica y tomos
El Mandarín, costumbres chinas
Artículos, \$ 0.30 el tomo
OBRAS DE ERNESTO RENAN
Averros y el Averroísmo, (ensayo histórico), pasta \$ 6.00
Diálogos filosóficos, pasta \$ 5.00
Páginas escogidas, \$ 0.50
GUY DE MAUPASSANT
Cuentos escogidos, pasta \$ 5.00
LEOPOLDO ALAS (CLARÍN)
Doctor Sutilis, cuentos, pasta \$ 3.00
FELIPE TRIGO
Las posadas del amor, novelas, pasta \$ 5.00
En los andamios, rústica \$ 3.50
RICARDO LEON
A \$ 5.00 el tomo empastado
La escuela de los sofistas, diálogos
Casta de Hidalgo, novela
Dirección de LA PRENSA

Un japonés quiso asesinar al Embajador americano

ToKio.—El joven japonés Burkal Arikawa, se presentó inesperadamente en el edificio de la Embajada de los Estados Unidos en Tokio, y solicitó ver al diplomático americano, para tratar con él sobre las relaciones entre el Mikado y Washington.

Arikawa llevaba oculta una daga japonesa y fué arrestado inmediatamente. Entre los documentos que le fueron hallados en el bolsillo figuran recortes de la prensa de Tokio en los que se habla del nuevo Embajador americano Mr. Bancroft y del personal de la Embajada.

En el Ministerio nipón de Relaciones Exteriores se dijo que Arikawa está demente y está siendo examinado en un hospital. Por lo que respecta a la daga que llevaba, no se hace mención oficial.

Según el relato hecho por el personal de la Embajada, el desequilibrado nipón se presentó en el edificio a las 9.30 de la mañana y acto seguido solicitó hablar con Mr. Bancroft. Este se halla

ba en esos momentos en las oficinas del hotel Imperial, donde el diplomático americano trabaja, desde los últimos terremotos.

Mr. Bancroft no tuvo noticias de lo ocurrido hasta que los periodistas le visitaron al medio día.

Varlos diario de Tokio dicen que Arikawa hace varios días estaba tratando vanamente de entrevistar al Embajador americano.

El joven nipón cuenta 22 años de edad y es hijo de un c'érgigo de la prefectura de Gifu, cerca de Nagoya. El día 15 del mes corriente llegó a Tokio dispuesto a entrevistarse al Embajador americano para pedirle explicaciones sobre la cláusula de la exclusión decretada contra los orientales por el Congreso de los Estados Unidos. A última hora el diario japonés "Nichi Nichi", comunicó que Arikawa había sido examinado por una junta de doctores municipales y fué hallado perfectamente normal.

Muebles Nuevos

Para regalo de Pascua y Año Nuevo

Hay un gran surtido a precios muy bajos

F. ASCH & Co.

50 varas al Sur del Hotel Washington — San José

En San Sebastián hay muchos casos de sarampión

Este vecindario se encuentra alarmado por los repetidos casos de sarampión que se presentaron en el distrito.

El mal fué tomando cuerpo y es hoy considerable el número de niños que sufren tan terrible mal.

Sería conveniente que la facultad médica de la República ordenara una inspección a este lugar a fin de aplicar los auxilios eficaces que se necesitan, en beneficio de la niñez desvalida.

Los domingueños se han divertido de lo lindo en Escasú

Un considerable número de familias íntimas de lo más saliente de la culta sociedad domingueña estuvo el domingo en la villa de Escasú, en gira campestre, la que resultó lucidísima.

El viaje lo efectuaron en un camión especial contratado para tal objeto. Cada familia iba provista de un succulento almuerzo que fue servido opíparamente sobre el delicioso y verde césped al pie de una quebrada.

Al mediodía se organizó un baile en el Salón de la Escuela, cedido galantemente a los distinguidos paseantes entre los cuales se encontraba nuestro amigo el Lic. don Asdrúbal Villalobos y su distinguida señora.

Después de la danza tocó su turno a la poesía, y se oyeron preciosas recitaciones ejecutadas por don Asdrúbal y don Moisés Vicenci, quien atendió a los viajantes domingueños durante su estadía en la simpática villa.

El retorno se efectuó a la caída de la tarde, llevando cada uno un grato recuerdo de aquella simpática jira.

Las fiestas Centenarias de Nicoya

Los vecinos de Nicoya preparan con entusiasmo la celebración de las fiestas Centenarias que habrán de verificarse con toda pompa el 2 del mes de febrero entrante.

El Presbítero Fray Angel de Olot, cura de aquella Parroquia, es uno de los elementos que con más interés trabaja para el mayor éxito de este festejo.

El Padre Fray Angel, ha hecho un pedido de ornamentos sacerdotales para el servicio del culto de la iglesia, y espera

Lea La Prensa; su material le interesa.

electuar su estreno en los actos religiosos que habrán de celebrarse en dicho día.

Fábrica de Hielo, Cervezas y Aguas Gaseosas
Lager grande y pequeña

TRAUBE

Aguas minerales: Kola Doble
Kola Champagne
Cream Soda - Gengerale

Doble Grande y Pequeña

VENTA DE LIBROS

En la Dirección de "La Prensa"

7ª Avenida Este, N.º 344, CASA FALCO

Teléfono 71 - Apartado P. - San José, Costa Rica

OBRAS DE ANATOLE FRANCE
A \$ 5.00 el tomo empastado
El olmo del pascu, novela
Crainquebille, cuentos
El crimen de un académico, novela
El libro de mi amigo
La vida en flor, novela
Los deseos de Juan Servien, novela
La canción, novelas
La rebelión de los ángeles, novela
Opiniones de Jerónimo Coignard
El pozo de Santa Clara, novelas
Baltasar, novelas
El Jardín de Epicuro, selección \$ 0.30
OBRAS DE J. OCTAVIO PICON
A \$ 5.00 el tomo empastado
Dulce y sabrosa, novela
Juanita Tenorio, novela
Sacramento, novela
La horrada, novela
Mujeres, novelas
Lámpara: Juan Valgar, novela
La hijastra del amor, novelas, 2 tomos
Drama de familia, cuentos
Cuentos de mi tiempo
PIERRE DE COULEVAIN
Nobicia americana: Eva triunfadora, novelas, pasta \$ 6.00
VOLUBLE
Cándido o el optimismo: Zadig: Micromegas, novelas, pasta \$ 5.00
WALTER SCOTT
Kenilworth, novela, pasta \$ 5.00
OBRAS DE R. PEREZ DE AYALA
A \$ 3.50 el tomo
Bajo el signo de Artemisa, novela
La vida en un colegio de jesuitas, novela
El sendero innumerable, poemas
Prometeo: Luz de domingo; La caída de los limones, tres novelas poéticas
Hermann encadenado. El libro del espíritu y el arte italiano
Las máscaras, ensayo de crítica teatral, 2 tomos
Belarmino y Apolonio, novela
El sendero andante, poemas
Luna de miel, luna de miel, novela
Los trabajos de Urbano y Simona, novela, continuación de Luna de miel, luna de miel
El ombligo del mundo, novela
Cuatro manguante, novela, \$ 0.30
OBRAS DE PLATON
El Estado o la República, 2 tomos \$ 7.00
OBRAS DE LUIS ARAQUISTAIN
A \$ 3.50 el tomo
El peligro yanqui
España en el crisol
Las columnas de Hércules, farsa novelesca
El archipiélago maravilloso, novelas
La República de los Soviets, \$ 1.00
OBRAS DE MANUEL UGARTE
A \$ 3.50 el tomo
La novela de las horas y de los días, pasta
El crimen de las máscaras, novela
OBRAS DE JOSE S. ALVAREZ
a \$ 2.50 el tomo
Cuentos de Fray Mocho
Salero criollo
Memorias de un vigilante
Cuentos, a 40 céntimos ej.
OBRAS DE RAMÓN GOMEZ DE LA SERNA, a \$ 3.00 el tomo
El circo
El chalet de las rosas, novela
La malicia de las acacias
OBRAS DE P. MARGUERITTE
A \$ 3.00 el tomo
Mi grande
La fuerza de las cosas
OBRAS DE GABRIEL ALOMAR
A \$ 3.50 el tomo
La política idealista
La guerra a través de un alma
Verba, prólogo de Azorín
OBRAS DE MAXIMO GORKI
a \$ 2.50 el tomo empastado
Tomás Gordieff
Café y Artemio
Los tres
Los caídos
Los vagabundos
La angustia
En la estepa
Escritos filosóficos y sociales, rústica, \$ 1.50
OBRAS DE ANTONIO ZOZAYA
La guerra de las ideas, \$ 3.00
Las auroras, \$ 3.00
El libro del saber doliente, \$ 1.25
Los amores muertos, \$ 0.30
OBRAS DE JUAN RUSKIN
Las piedras de Venecia, pasta \$ 5.00
Estudios sociales, \$ 2.00
Munera pulveris (sobre economía política), \$ 2.00
Las mañanitas en Florencia, \$ 1.50
La corona de olivo silvestre, \$ 1.50
Los pintores modernos, \$ 1.50
Luz siete lámparas de la arquitectura, \$ 1.50
A UN COLON EL TOMO
Fanatismo político y religioso, Benito Pérez Galdós.
El alma de la tarde, poesías, Blanca C. de Hama.
Parísolas, Guyau.
Bocetos, Alejandro Alvarado Quiros.
El repandor del ocazo, Fco. Soler.
Cuentos de amor y de tragedia, Vicente Sáenz.
El mundo nuevo, Luisa Michel.
El genio de las religiones, Edgar Quinet.
Policromía, poesías, Adolfo Esquivel de la Guardia.
Nicolai y el pensamiento social contemporáneo, Romain Rolland.

LOS VENEZOS DE LA INTELIGENCIA.—La escuela en la lucha antialcohólica, C. Richet y V. Delfino.
La impiedad trágica, L. Ferri.
La Ciencia de las Religiones, 2 tomos Emilio Burnouf.
La única salvación, P. J. Proudhon.
De frente al ateísmo, L. Arreat.
La Ciencia y la Conciencia, C. Vacherot.
Ciencia y Materialismo, C. Letourneau.
La vida sencilla, C. Wagner.
El laud en el valle, poesías, ilustrado, Humberto Fierro.
Antología de escritores jóvenes argentinos.
El poeta eclogista, poesías, Julio Enrique Avila.
El individuo y la sociedad, J. Grave.
Federalismo, socialismo y antiteologismo M. Bakounin.
Las diosas de la vida, Soledad Gustavo.
La juventud intelectual de la América hispana, Alejandro Sax.
Manual de Filosofía, Dr. J. Gámbara.
Madreporas, poesías, José E. Losada.
Problemas de España, S. Alba.
La herencia de Carranza, expresidente de México, Lic. Blas Urra.
BIBLIOTECA POETICA
(Las mejores poesías líricas de los mejores poetas)
Obras de los siguientes autores: Carducci; Novels; Shelley; Dante; Belmont Wordsworth; Goethe; Maragall; Carrasquilla; Mallarmé; Pasco; Victor Hugo; Horacio; Shakespeare; M. Jussel; Edgar Poe.
A \$ 0.75 EL TOMO
El socialismo, J. Jaurés
De los jesuitas, J. Michelet.
Temas varios, Eduardo Benot.
Las clases jornaleras, Fco. Pi y Margall.
Crítica del cristianismo, F. Laurent.
El utilitarismo, Stuart Mill.
La propiedad, P. J. Proudhon.
La tempestad, comedia, W. Shakespeare.
Los amantes de Teruel, drama, J. E. Hartzenbusch.
Historia de mi vida, novela, Antón Chejov.
La sala número seis, novelas, Antón Chejov.
La Guerra, Octavio Mirbeau.
En Siberia, Vladimir Korolenko.
A \$ 0.50 EL TOMO
El último madrigal, Fco. Soler.
El matrimonio de Restrepo, novela, Julio Camba.
Oro de la mañana, poesías, Rafael Cardona.
Prosas, José A. Silva.
Cuentos grises, Carlos Gagini.
Anto oña de la verificación rítmica, Pedro Henríquez Ureña.
Prosas y versos, Guillermo Prieto.
La jaula, cuadro dramático, Luciano D. caves.
Hebe, revista ilustrada, 100 páginas de selecta lectura.
Las rosas de Engaddi, poesías, Rafael Arévalo Mar. rez.
Pequeño ideario, Angel Ganivet.
Lecturas de Rodó.
Niherías, Alberto Massferrer.
La casa de las ideas, Rubén Darío.
A \$ 0.40 EL TOMO
Las obras y los días, Eugenio D'Ors.
Poesías, Edmund Montagné.
Crainquebille, relato edificante, Anatole France.
Acañuertes del Zoológico, Clemente Oaelli.
Algunas páginas, Remy Gourmont.
Meditaciones, Manuel Medina Betancourt.
El sexto matrimonio de Barba Azul, Henri de Regnier.
Sus mejores cuentos, Antonio Monteverde.
Líneas, Andrés Berruga.
Jardines de Francia, poesías, selectos poetas franceses.
A \$ 0.30 EL TOMO
La nueva Rusia creada por los Soviets, C. Nicolás.
La escuela altruista, Anselmo Lorenzo.
Lecturas, Angel Ganivet.
La Basílica fantasma, Pierre Loti.
El príncipe feliz, cuentos, Oscar Wilde.
Miscelánea literaria, Juan Maragall.
La ciencia y la metafísica, C. Gagini.
La vida que pasa, Eduardo Zamacois.
El estado docente, R. Castro Méndez.
La canción triste, poesías, Vicente Medina.
Del momento fugaz, Leonardo Montalbán.
Homenaje a Francia, varios.
Diálogos Europa, José Enrique Rodó.
Diálogos sobre la belleza, Fco. Pi y Margall.
Páginas selectas, Jacinto Benavente.
Antología hispano-americana, Nicaragua.
Malos vecinos, Georges Clemenceau.
El patio azul, Santiago Rusiñol.
Desobediencia, Jacinto Benavente.
Cronacas de antaño, teatro, dardón Casamiglia.
El Jardín de Epicuro, Anatole France.
Páginas escogidas, Mariano Ospina R.
Juan José, Joaquín Dicenta.
Artículos, Eca de Queiroz.
Evangélicos, Almafuerte.
Las guarnidas del crepúsculo, N. Pacheco.
El alma de la escuela, Luis de Zulueta.

De los artistas de cine

Hollywood, California. — Los amigos y compañeros de Harold Lloyd, el actor cinematográfico le han dado el pésame por el fallecimiento de su abuela Mrs. Elizabeth Fraser, a la edad de 91 años.

LEHRMAN SE DIVORCIA
Los Angeles. — Henry Lehrman, director cinematográfico, promueve testigo en el juicio que se le siguió a Fatty Arbuckle ha obtenido un divorcio de Jocelyn Leo, famosa por su belleza en los Angeles. El fundamento de su petición de divorcio es que su esposa se conduca de una manera bulliciosa y ofensiva.

exhibirá dentro de las próximas semanas. Lytell recientemente terminó su labor en "Nunca se encontrarán los dos".

"UNA FILM TERMINADA
Los Angeles.—La cinta "On Thin Ice", en que se distingue Tom Moore, secundado por Edith Roberts y también con el apoyo de William Russell, Theodore von Eltse Wilfred North y William T. Norris acaba de terminarse en el estudio de los hermanos Warner esta semana.

PREMIO POR UNA PELICULA
New York.—La Exposición Internacional del Arte Fotográfico y Cinematográfico de Italia ha conferido la medalla de oro anual para 1924 a Glenn R. Kershner, miembro de la compañía "Ben Hur", por la excelente producción de la película "Perdido y encontrado". La exposición fué fundada por Su Majestad el Rey Víctor Manuel de Italia, como incentivo para promover las artes comerciales en Turín.

UN NUEVO "MARE NOSTRUM"
París.—Hugh Mack y Millie Impolito han sido contratados por Rex Ingram para la próxima producción de la película "Mare Nostrum" fundada en la novela de Basco Ibañez.

RUPERT HUGHES SE CASÓ
Los Angeles. — Rupert Hughes, novelista y director cinematográfico y Elizabeth Patterson Dial, actriz cuya carrera comprende éxitos como los de "Secretos", "Coquetaría de Casadas" y "Requis ha anunciado su compromiso matrimonial". Se casará en Hollywood.

La primera esposa de Hughes se suicidó en un puerto de la Indo-China francesa arrojándose al agua desde la cubierta de un barco en que navegaba para curar de ciertas dolencias.

Lyell negaron haberse casado. "Pero nos casaremos en el mes de noviembre del año que viene", dijo Claire.

NUNCA SE ENCONTRARÁN LOS DOS
Los Angeles.—Bert Lytell ha sido escogido para presentar el papel del protagonista en su próxima producción elaborada por los hermanos Warner, que se

LABOR DE LOS CORRESPONSALES

De San Ramón
NUESTROS MAESTROS SE PREOCUPAN POR MEJORAR SUS CONOCIMIENTOS
Sentimos demasiado no haber presenciado el bien dispuesto festival con que amigos y parte del personal docente—este último poseído de nobles sentimientos de justicia—quisieron agasajar la ardua, laboriosa y moralizadora tarea del maestro don Carlos García. Después de muchos años de esfuerzo en su carrera del magisterio vió coronarse una parte de sus aspiraciones, consiguiendo el título de categoría superior, motivo éste de congratularse con el joven maestro y presentarle nuestra más sincera y franca demostración de admiración y encomio.

Asimismo instamos con un feliz augurio a todos los elementos de nuestro personal docente que siguiendo el instructivo ejemplo de su colega, se preparan concretamente para demostrar su dedicación constante e indiscutible competencia en el ramo de la enseñanza.

Que provechosa jira hagan por la capital nuestros aspirantes y que el personal exalmoader sepa apreciar las preciosas dotes de que están poseídos. Dada su bien sen-

tada reputación y la larga práctica, tanto señoritas como caballeros triunfaron sin duda en sus sacras propósitos a que solícitos y abnegados dedicaron su inteligencia.

REPORTER

De Heredia
Nuestro digno y progresista cura de este Ciudad Presbítero don Gregorio de J. Benavides, se encuentra hace varios días con su salud bastante alterada, y es por lo que hacemos fervientes votos al Cielo pidiendo al Todopoderoso, el restablecimiento completo de tan virtuoso y humilde Cura.

El Cuadrador de esta ciudad Presbítero don Miguel Angel Benavides, sigue adelantando la preparación de los niños del Barreal y Laguilla para la Primera Comunión, y según es su entusiasmo y manera y como los está preparando, muy pronto recibirán dentro de su cuerpo y alma, el cuerpo Sagrado de Nuestro Señor Jesucristo, pues el Padre Miguellito se encuentra muy satisfecho, porque cuenta con un número de niños no menos de 70, a pesar de ser dos pueblos pequeños.

UN NUEVO "MARE NOSTRUM". París.—Hugh Mack y Millie Impolito han sido contratados por Rex Ingram para la próxima producción de la película "Mare Nostrum" fundada en la novela de Basco Ibañez.

Ingram llegó recientemente a Francia y ahora está de regreso en París de haber viajado por Niza y otras poblaciones del Mediterráneo, lucoso Barcelona, Marsella y Nápoles. Los exteriores de esta película se harán en estas ciudades, todas las cuales se describen en la novela.

Corresponsal

DEPOSITO EL LIBANO
de ARTURO VOLIO J.
Ofrece al público en general Tablas, Gigantones, alfajillas, reglas, cadencilas, etc
No olvide que es el que vende MAS BARATO
Llámanse teléfono No. 799
100 varas al Sur del Palacio de Justicia—SAN JOSÉ

Manuel Madrigal Q.
FRENTE AL PALACIO DE JUSTICIA
Baratillo de casimires y ropa hecha
LOS PRECIOS MAS BAJOS DE PLAZA
Lea "La Prensa" todas las tardes.
FOTOGRAFIA Manuel Gómez Miralles
Avenida Central Frente a Max Kefler
Venta de Cámaras y demás accesorios. — Para trabajos a domicilio, precios sin competencia
Llámanse al TELEFONO número 490

Por qué será famoso

Nuevo Farmacéutico

Eso se preguntan muchas gentes al leer los anuncios en los periódicos y al ver el rótulo frente al Pasaje Jiménez que dice: "El Famoso 33". Nosotros que pudiéramos averiguar que se trata de una tienda que es famosa por los artículos que expuso al público, buenos, baratos y de todas calidades.

Allí se venden esencias de perfumes a \$ 0.05 el gramo, productos France, medias de seda baratísimas, calcetines y otros muchas novedades.

Lo único que nos queda por averiguar es el significado del N.º 33 como famoso. Ya lo averiguaremos y diremos a nuestros lectores.

Nuestro particular amigo don Juan Rafael Cabezas obtuvo el sábado pasado después de un examen brillante el título de Licenciado en Farmacia. No es esta una nota corriente en este sentido, en casi siempre todos los que obtienen títulos hacen brillantes exámenes, no, en el caso del señor Cabezas el tribunal acordó consignar en su favor en las actas respectivas la nota de aprobado con "especial mención".

Felicidades al amigo Cabezas quien posiblemente establecerá una Farmacia en la ciudad de Alajuela.

Yaloconiguieron
En una de nuestras ediciones anteriores dimos cuenta de las dificultades con que tropezaban algunos vecinos del barrio México para conseguir que la empresa Alvarado extendiera sus líneas por aquel lugar. Dichosamente y debido a una pequeña ayuda de los vecinos, la empresa

haciendo también algunos esfuerzos accedió al deseo de los solicitantes que se encuentran muy satisfechos de poder tener en adelante en sus hogares un servicio tan indispensable como lo es el de la luz incandescente.

Nos encargan los interesados dar las gracias a don Felipe por su resolución y este diario felicita a los vecinos del barrio México por esta mejora.

COMPRE UD. LA PRENSA
El diario de la tarde más antiguo

United Fruit Co.
SERVICIO DE VAPORES
Principiando con el vapor PASTORES que llegará a Puerto Limón el domingo 18 de enero en curso, los vapores CALAMARES, PASTORES, ULUA y TOLOA que hacen el servicio entre New York y Limón llegarán a este último puerto los días domingo en la mañana y zarparán los lunes en la tarde. De venta dichos barcos hacen escala en Habana, (Cuba), Puerto Antonio y Kingston, Jamaica y Cristóbal (Colón) y de regreso únicamente en Habana, (Cuba).
Los vapores CAMITO, CORONADO y CAVINA de la Elders & Fyffes Ltd., que hacen el servicio entre Inglaterra y Puerto Limón con escala en Kingston, Jamaica, en combinación con los vapores SAN BRUNO y SAN BENITO para Boston harán el servicio de Limón a Cristóbal semanalmente, saliendo de Limón los viernes en la tarde. Los vapores SAN GIL y SAN BLAS zarparán directamente para Boston quincenalmente los sábados en la tarde.
Todos estos vapores harán el servicio de pasajeros y carga.
Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón o en San José, o a los Sub Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sucesores.
M. M. MARSH,
Administrador.
San José, Enero 12 de 1925.